



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

élections municipales

Question écrite n° 50562

Texte de la question

M. Guy Teissier appelle l'attention de M. le Premier ministre sur le coût qu'ont occasionné les derniers déplacements ministériels à Marseille. En quelques semaines, ce ne sont pas moins de huit ministres qui se sont rendus à Marseille pour soutenir le candidat socialiste à la mairie de Marseille. À chaque déplacement, les ministres ont organisé des séquences à caractère électoral avec des déclarations de soutien *via* la presse locale du candidat socialiste. À chaque déplacement, les parlementaires de l'opposition n'ont pas été informés par les voies républicaines normales et, quand ils l'ont été, ce fut dans des délais anormalement courts pour être présents. Manifestement le Gouvernement a décidé d'user des moyens de l'État pour apporter son soutien au candidat socialiste. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui préciser le coût de ces déplacements ministériels : M. le Premier ministre le 8 novembre 2013, Mme Touraine le 3 décembre 2013, Mme Carlotti le 6 janvier 2014, M. Lamy le 17 janvier 2014, M. Sapin le 23 janvier 2014, Mme Langevin le 24 janvier 2014, M. Valls le 27 janvier 2014 et Mme Filippetti le 3 février 2014.

Données clés

Auteur : [M. Guy Teissier](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50562

Rubrique : Élections et référendums

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [25 février 2014](#), page 1676

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)